



Pengabdian Masyarakat Program Pascasarjana UMA Di Kelurahan Asam Kumbang Kecamatan Medan Selayang

Program Pascasarjana melaksanakan kegiatan Pengabdian Masyarakat dengan tema "Penerapan Zero Accident Melalui Penyuluhan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) di Kelurahan Asam Kumbang". Kegiatan ini diikuti oleh para Pimpinan program Pascasarjana diantaranya [Prof. Dr. Ir. Retna Astuti K, MS](#) selaku Direktur Pascasarjana Universitas Medan Area, Dr. Isnaini, SH, M.Hum selaku Wakil Direktur Bidang Akademik, Dr. Adam, MAP selaku Wakil Direktur Bidang Kemahasiswaan, Dr. Nur Aisyah, SE, MM selaku Wakil Direktur Bidang Kerjasama, dan para Sekretaris Program Studi Magister Hukum, Magister Administrasi Publik, Magister Psikologi & Prodi Doktor Ilmu Pertanian. Kegiatan ini disambut langsung oleh Ibu Endang Wastiani, S. Kep, Ns selaku Lurah Asam Kumbang Kecamatan Selayang beserta jajarannya.

Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) ini berlangsung dilaksanakan, pada :

Hari/Tanggal : Rabu, 03 Februari 2021

Tempat : Jl. Asam Kumbang, Medan Selayang Sumatera Utara

Peserta yang hadir dalam rangkaian kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) ini dihadiri lebih kurang sebanyak 30 peserta dari kalangan masyarakat setempat.



Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) kali ini mengambil tema tentang "Penerapan Zero Accident Melalui Penyuluhan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) di Kelurahan Asam Kumbang". Tingkat Kecelakaan pekerjaan semakin meningkat di daerah kelurahan asam

kumbang tahun 2020 – 2021 ini, oleh karena itu diperlukan persiapan yang matang sebelum memulai sesuatu pekerjaan guna menjaga keselamatan di dalam bekerja dan mengurangi resiko kecelakaan yang akan terjadi, ujar Kepala Lurah Asam Kumbang.

Dalam kegiatan ini juga Direktur Pascasarjana Universitas Medan Area, Ibu [Prof. Dr. Ir. Retna Astuti K, MS](#) menyampaikan kata sambutan bahwasannya dalam pekerjaan kita harus memiliki perencanaan sebelum memulai pekerjaan dan menyiapkan keamanan agar tidak terjadi sesuatu hal yang tidak diinginkan. Sebab, pada saat ini banyak dikalangan kita menyepelekan keamanan pekerjaan, ibu Retna juga membahas didalam pekerjaan harus mengecek psikologis pekerjanya apakah pada saat sebelum memulai pekerjaan ada terjadi masalah pada diri pekerja tersebut.

Pimpinan Pascasarjana dalam kegiatan tersebut memberikan berupa *merchandise* kepada Lurah Asam Kumbang sebagai hadiah kenang-kenangan.